



14. Mai 2018

**BARCLAYS BANK PLC**

*(errichtet mit beschränkter Haftung in England und Wales)*

NACHTRAG

GEMÄß § 16 ABS. 1 WERTPAPIERPROSPEKTGESETZ ("WPPG")

ZU DEN FOLGENDEN BASISPROSPEKTEN:

(DIE "**BASISPROSPEKTE**):

RSSP BASISPROSPEKT A VOM 13. JUNI 2017 IN DER DURCH DIE VORHERGEHENDEN  
NACHTRÄGE VOM 27. JUNI 2017, 25. AUGUST 2017, 20. NOVEMBER 2017 UND 25. APRIL 2018  
GEÄNDERTEN FASSUNG

(DER "**RSSP BASISPROSPEKT A VOM 13. JUNI 2017**")

FÜR

AKTIEN- UND INDEXBEZOGENE WERTPAPIERE (DIE "**RSSP A1 WERTPAPIERE**")

(FÜNFTER NACHTRAG)

RSSP BASISPROSPEKT A VOM 25. JULI 2017 IN DER DURCH DIE VORHERGEHENDEN  
NACHTRÄGE VOM 25. AUGUST 2017, 20. NOVEMBER 2017 UND 25. APRIL 2018  
GEÄNDERTEN FASSUNG

(DER "**RSSP BASISPROSPEKT A VOM 25. JULI 2017**")

FÜR

AKTIEN- UND INDEXBEZOGENE WERTPAPIERE (DIE "**RSSP A2 WERTPAPIERE**")

(VIERTER NACHTRAG)

RSSP BASISPROSPEKT B VOM 7. JULI 2017 IN DER DURCH DIE VORHERGEHENDEN NACHTRÄGE  
VOM 25. AUGUST 2017, 20. NOVEMBER 2017 UND 25. APRIL 2018 GEÄNDERTEN FASSUNG

(DER "**RSSP BASISPROSPEKT B**")

FÜR

AKTIEN- UND INDEXBEZOGENE NON-LINEARE WERTPAPIERE (DIE "**RSSP B WERTPAPIERE**")

(VIERTER NACHTRAG)

BASISPROSPEKT PROSPER A VOM 26. OKTOBER 2017 IN DER DURCH DIE VORHERGEHENDEN  
NACHTRÄGE VOM 20. NOVEMBER 2017 UND 25. APRIL 2018 GEÄNDERTEN FASSUNG

(DER "**BASISPROSPEKT PROSPER A**")

FÜR

WERTPAPIERE, DIE AN EIN FIKTIVES PORTFOLIO GEKOPPELT SIND

(DIE "**PROSPER A WERTPAPIERE**")

(DRITTER NACHTRAG)

(DIE RSSP A1 WERTPAPIERE, DIE RSSP A2 WERTPAPIERE, DIE RSSP B WERTPAPIERE UND DIE  
PROSPER A WERTPAPIERE, DIE "**WERTPAPIERE**")

**Anleger, die vor der Veröffentlichung dieses Nachtrags eine auf den Erwerb oder die Zeichnung von Wertpapieren, die unter Endgültigen Bedingungen zu den Basisprospekten begeben wurden, gerichtete Willenserklärung abgegeben haben, haben das Recht, diese gemäß § 16 Abs. 3 WpPG innerhalb einer Frist von zwei Werktagen nach Veröffentlichung des Nachtrags zu widerrufen, sofern der neue Umstand oder die Unrichtigkeit gemäß § 16 Abs. 1 WpPG vor dem endgültigen Schluss des öffentlichen Angebots und vor der Lieferung der Wertpapiere eingetreten ist.**

**Der Widerruf (der nicht begründet werden muss) ist in Textform gegenüber derjenigen Stelle zu erklären, gegenüber der der jeweilige Anleger seine auf den Erwerb oder die Zeichnung der Wertpapiere gerichtete Willenserklärung abgegeben hat. Falls Barclays Bank PLC die Gegenpartei des Erwerbsgeschäfts war, ist der Widerruf an Barclays Bank PLC, 1 Churchill Place, London, E14 5HP, Vereinigtes Königreich, zu richten. Für die Wahrung der Widerrufsfrist ist die rechtzeitige Abgabe der Erklärung ausreichend.**

Während der Gültigkeitsdauer der Basisprospekte sowie solange im Zusammenhang mit den Basisprospekten begebene Wertpapiere an einer Börse notiert sind oder öffentlich angeboten werden, werden Kopien dieses Nachtrags und der Basisprospekte in der Fassung eventueller Nachträge, auf Anfrage zur kostenlosen Ausgabe bei Barclays Bank PLC, 1 Churchill Place, London, E14 5HP, Vereinigtes Königreich, und auf der Internetseite der Emittentin <https://www.home.barclays/prospectuses-and-documentation/structured-securities/prospectuses> bereitgehalten.

## INHALTSVERZEICHNIS

<b>Basisprospekt</b>	<b>Abschnitt im Basisprospekt</b>	<b>Nachtragspunkt</b>	<b>Seite</b>
<b>RSSP Basisprospekt A vom 13. Juni 2017 RSSP Basisprospekt A vom 25. Juli 2017 RSSP Basisprospekt B Basisprospekt Prosper A</b>	ZUSAMMENFASSUNG	I. und II	5
<b>RSSP Basisprospekt A vom 13. Juni 2017 RSSP Basisprospekt A vom 25. Juli 2017 RSSP Basisprospekt B Basisprospekt Prosper A</b>	SUMMARY	III. und IV	5 f.
<b>RSSP Basisprospekt A vom 13. Juni 2017 RSSP Basisprospekt A vom 25. Juli 2017 RSSP Basisprospekt B Basisprospekt Prosper A</b>	PER VERWEIS EINBEZOGENE ANGABEN	V.	6
<b>RSSP Basisprospekt A vom 13. Juni 2017 RSSP Basisprospekt A vom 25. Juli 2017 RSSP Basisprospekt B Basisprospekt Prosper A</b>	ALLGEMEINE INFORMATIONEN	VI.	6 f.
<b>RSSP Basisprospekt A vom 13. Juni 2017 RSSP Basisprospekt A vom 25. Juli 2017 RSSP Basisprospekt B Basisprospekt Prosper A</b>	INFORMATIONEN ÜBER DIE EMITTENTIN	VII.	8 f.
<b>RSSP Basisprospekt A vom 13. Juni 2017 RSSP Basisprospekt A vom 25. Juli 2017 RSSP Basisprospekt B Basisprospekt Prosper A</b>	INFORMATIONEN ÜBER DIE EMITTENTIN	VIII.	9 f.

**Die nachtragsbegründenden Umstände für die Aktualisierung der Basisprospekte sind:**

- die Veröffentlichung der Barclays PLC in Bezug auf die Beendigung der Untersuchungen der Financial Conduct Authority und der Prudential Regulation Authority gegen die Barclays Bank PLC und einen Director, die am 20. April 2018 (der Zeitpunkt des nachtragsrelevanten Umstands) bei der US Securities and Exchange Commission (SEC) mittels Form 6-K eingereicht worden ist;
- die Veröffentlichung der Barclays Bank PLC in Bezug auf die jüngsten Entwicklungen des ersten Quartals 2018, die am 26. April 2018 (der Zeitpunkt des nachtragsrelevanten Umstands) bei der SEC mittels Form 6-K eingereicht worden ist;
- die redaktionelle Berichtigung und Ergänzung einzelner Teile der Zusammenfassung, der Summary und der Direktoren Tabelle; und
- die Bekanntmachung der ungeprüften Ergebnisse der Barclays PLC für das erste Quartal 2018, wie am 26. April 2018 (der Zeitpunkt des nachtragsrelevanten Umstands) bei der SEC mittels Form 6-K eingereicht.

**Die folgenden Abschnitte der Basisprospekte sind von den Änderungen betroffen:**

- I. In den Basisprospekten wird in der "ZUSAMMENFASSUNG" in dem Abschnitt B. 12 "**Ausgewählte wesentliche historische Finanzinformationen**" der Unterabschnitt "**Keine wesentlichen Veränderungen bei der Finanzlage oder Handelsposition der Gruppe**" wie folgt ersetzt:

	<b>Keine wesentlichen Veränderungen bei der Finanzlage oder Handelsposition der Gruppe</b>	Entfällt. Es gab keine wesentliche Veränderung in der Finanzlage oder Handelsposition der Gruppe seit dem 31. März 2018.
--	--	--

- II. In den Basisprospekten wird in der "ZUSAMMENFASSUNG" der Abschnitt B.15 "**Beschreibung der Haupttätigkeiten der Emittentin**" wie folgt ersetzt:

<b>B.15</b>	<b>Beschreibung der Haupttätigkeiten der Emittentin</b>	Die Bankengruppe ist eine global tätige Verbraucher- und Großkundenbank mit weitreichender Präsenz im Vereinigten Königreich und den Vereinigten Staaten von Amerika, die Produkte und Dienstleistungen in den Bereichen Privatkunden, Unternehmenskunden und Investmentbanking sowie Vermögensverwaltung anbietet.
-------------	---	---

- III. In den Basisprospekten wird in der "SUMMARY" in dem Abschnitt B.12 "**Selected historical key financial information**" der Unterabschnitt "**No significant change in the financial or trading position of the Group**" wie folgt ersetzt:

	<b>No significant change in the financial or trading position of the Group</b>	Not applicable. There has been no significant change in the financial or trading position of the Group since 31 March 2018.
--	--	---

- IV. In den Basisprospekten wird in der "SUMMARY" der Abschnitt B.13 "**Recent events materially relevant to the evaluation of Issuer's solvency**" wie folgt ersetzt:

<b>B.13</b>	<b>Recent events materially relevant to the evaluation of Issuer's</b>	<u>Ring-Fencing Transfer Scheme</u> On 9 March 2018 the Group was granted approval from the
-------------	--	--

<p><b>solveny</b></p>		<p>Prudential Regulation Authority and the High Court of Justice of England and Wales to implement the "ring-fencing" of its day-to-day banking services of the Group using a legal process called a Ring-Fencing Transfer Scheme (the "<b>Scheme</b>") under Part VII of the Financial Services and Markets Act 2000.</p> <p>The Group has implemented the Scheme and established the ring-fenced bank, Barclays Bank UK PLC on 1 April 2018. This entity will operate alongside, but have the ability to take decisions independently from, the Issuer as part of the Group under Barclays PLC.</p> <p><u>Settlement with the United States Department of Justice ("<b>DoJ</b>") in relation to residential mortgage-backed securities</u></p> <p>On 29 March 2018 the Group has reached a settlement with the DoJ to resolve the civil complaint brought by the DoJ in December 2016 relating to residential mortgage-backed securities sold by the Group between 2005 and 2007.</p> <p>The Group has agreed to pay a civil monetary penalty of \$2,000 million (£1,420 million), which will be recognized in the first quarter of 2018.</p> <p>The settlement resolves all actual and potential civil claims by the DoJ relating to Group's securitisation, underwriting and sale of mortgage-backed securities in the period 2005-2007.</p>
-----------------------	--	--

V. In den Basisprospekten werden in dem Abschnitt "**PER VERWEIS EINBEZOGENE ANGABEN**" die Gliederungspunkte im ersten Absatz wie folgt ergänzt:

- die Bekanntmachung der ungeprüften Ergebnisse der Barclays PLC für das erste Quartal 2018, wie am 26. April 2018 bei der US Securities and Exchange Commission (SEC) mittels Form 6-K für die am 31. März 2018 endenden drei Monate (die "**Q1 Ergebnisveröffentlichung 2018**") eingereicht.

VI. In den Basisprospekten werden in dem Abschnitt "**ALLGEMEINE INFORMATIONEN**" die Unterabschnitte "**Keine wesentliche Änderung**" und "**Gerichtsverfahren**" wie folgt ersetzt:

#### **Keine wesentliche Änderung**

Mit Ausnahme der unter "**Die Bank und die Gruppe - Übernahmen, Veräußerungen und jüngste Entwicklungen - Barclays führt das "Ring-Fencing" Übertragungsverfahren (Ring-Fencing Transfer Scheme) durch**" gab es keine erheblichen Veränderungen der Finanzlage oder der Handelsposition der Bank oder der Gruppe seit dem 31. März 2018.

#### **Gerichtsverfahren**

Mit Ausnahme der in "**Die Bank und die Gruppe - Rechtstreitigkeiten**" (ohne den Abschnitt "**Allgemeines**"), "**Die Bank und die Gruppe - Übernahmen, Veräußerungen und jüngste Entwicklungen - Barclays erzielt einen Vergleich mit dem United States Department of Justice im Zusammenhang mit durch US-Hypotheken besicherte Wertpapiere (Residential Mortgage-Backed Securities)**" und "**Die Bank und die Gruppe - Übernahmen, Veräußerungen und jüngste Entwicklungen – FCA und PRA schließen Untersuchungen gegen Jes Staley und Barclays ab**" angegebenen Verfahren, gibt es keine staatlichen Interventionen, Gerichts- oder Schiedsgerichtsverfahren (einschließlich derjenigen Verfahren, die nach Kenntnis der Emittentin noch

anhängig sind oder eingeleitet werden könnten) an denen ein Mitglied der Bankengruppe beteiligt ist oder war, die sich erheblich auf die Finanzlage oder die Rentabilität der Bank und/oder der Gruppe auswirken bzw. im Zeitraum der letzten 12 Monate vor dem Datum dieses Basisprospektes ausgewirkt haben.

- VII. In den Basisprospekten wird in dem Abschnitt "**INFORMATIONEN ÜBER DIE EMITTENTIN**" im Unterabschnitt "**Die Bank und die Gruppe**" unter der Überschrift "**Übernahmen, Veräußerungen und jüngste Entwicklungen**" der folgende Absatz eingefügt:

### **Übernahmen, Veräußerungen und jüngste Entwicklungen**

#### **Investitionen in Tochtergesellschaften**

Zum 31. März 2018 betragen die Investitionen in Tochtergesellschaften der Barclays PLC GBP 40.854 Mio. (Dezember 2017: GBP 39.354 Mio.), die größtenteils Investitionen in die Bank, einschließlich GBP 8.986 Mio. (Dezember 2017: GBP 8.986 Mio.) für AT1 Wertpapiere, enthalten.

#### **Kredite und Forderungen an Tochtergesellschaften, nachrangige Verbindlichkeiten und begebene Schuldverschreibungen**

In den am 31. März 2018 endenden drei Monaten hat Barclays PLC festverzinsliche vorrangige Schuldverschreibungen in Höhe von GBP 1.500 Mio. und EUR 1.055 Mio. begeben, die in dem Bilanzposten der begebenen Schuldverschreibungen in Höhe von GBP 23.120 Mio. (Dezember 2017: GBP 22.110 Mio.) bereits enthalten sind. Barclays PLC begab in diesem Zeitraum keine nachrangigen Verbindlichkeiten.

#### **Verwaltung interner Investitionen, Kredite und Verbindlichkeiten**

Die Verwaltung interner Investitionen in Tochtergesellschaften erfolgt im Ermessen der Barclays PLC im Einklang mit ihren aufsichtsrechtlichen und geschäftlichen Bedürfnissen. Barclays PLC kann Kapital und Finanzierungsmittel in die Bank und andere Tochtergesellschaften der Gruppe, wie die Group Service Company, die US Intermediate Holding Company und die UK Ring-fenced Bank investieren. Im Oktober 2017 veröffentlichte die Bank of England ein Konsultationspapier zu "Internen MREL" und eine darauf folgende Veröffentlichung einer Grundsatzklärung wird für das erste Halbjahr 2018 erwartet. Dementsprechend ist zu erwarten, dass die Barclays PLC im Laufe des Jahres 2018 bestimmte Investitionen in Tochtergesellschaften restrukturieren wird und interne MREL gegenüber operativen Verbindlichkeiten nachrangig stellen wird, soweit dies zur Erfüllung der internen MREL-Anforderungen erforderlich ist, die voraussichtlich ab dem 1. Januar 2019 gelten.

#### **FCA und PRA schließen Untersuchungen gegen Jes Staley und Barclays ab**

Am 20. April 2018 veröffentlichte Barclays PLC die folgende Bekanntmachung: "Wie am 10. April 2017 angekündigt (die "**Bekanntmachung vom April 2017**"), haben die FCA und PRA Untersuchungen zu Jes Staley, Group Chief Executive von Barclays, und Barclays Bank PLC im Zusammenhang mit dem Versuch von Herrn Staley im Jahr 2016, den Autor eines anonymen Briefes zu identifizieren, durchgeführt. Die FCA und die PRA haben diese Untersuchungen nun abgeschlossen.

In Bezug auf Herrn Staley haben die FCA und die PRA kürzlich vertrauliche Warnhinweise veröffentlicht, in denen sie ihre Gründe für den Vorschlag von Durchführungsmaßnahmen darlegten. Die FCA und die PRA führen an, dass die Handlungen von Herrn Staley in Bezug auf diese Angelegenheit eine Verletzung der *Individual Conduct Rule 2* des *FCA Handbooks* (der Erfordernis, mit angemessener Sachkenntnis, Sorgfalt und Gewissenhaftigkeit zu handeln) darstellten und unterbreiteten jeweils den Vorschlag, ihm eine Geldstrafe aufzuerlegen. Die FCA und PRA unterstellen Herrn Staley nicht, dass er mit einem Mangel an Integrität gehandelt hat oder dass ihm die Eignung oder Angemessenheit fehlt, um seine Rolle als Group Chief Executive Officer weiter auszuüben.

Im Rahmen der Durchführungsmaßnahmen der FCA und der PRA läuft derzeit für Herrn Staley eine Frist, in der er die Warnhinweise prüfen kann und dazu gegenüber diesen Behörden Stellung nehmen kann. Barclays ist daher nicht in der Lage, sich zu den Warnhinweisen, Gesprächen mit der FCA und der PRA oder dem Zeitpunkt der endgültigen Entscheidung zu äußern.

Angesichts der Warnhinweise der FCA und der PRA verfolgt der Vorstand von Barclays weiterhin die in der Bekanntmachung vom April 2017 dargelegten Konsequenzen. Der Vorstand von Barclays unterstützt Herrn Staley weiterhin und empfiehlt auch weiterhin seine Wiederwahl als Director bei der Hauptversammlung der Barclays am 1. Mai 2018. Wie in der Bekanntmachung vom April 2017 dargelegt, wird der Vorstand von Barclays entscheiden, welche Anpassung an die Entschädigung von Herrn Staley angemessen ist, sobald die Verfahren mit der FCA und der PRA abgeschlossen sind.



In Bezug auf die Barclays Bank PLC haben sich die FCA und die PRA darauf geeinigt, dass beide Behörden in dieser Angelegenheit keine Durchführungsmaßnahmen ergreifen werden. Sie haben jedoch vorgeschlagen, dass sowohl die Barclays Bank PLC als auch die Barclays Bank UK PLC den Verpflichtungen unterliegen, der FCA und der PRA über bestimmte Aspekte ihrer Whistleblowing-Programme Bericht zu erstatten. Unabhängig davon hat der Vorstand von Barclays im Mai 2017 eine unabhängige Überprüfung der Whistleblowing-Richtlinien, -Prozesse und -Kontrollen von Barclays in Auftrag gegeben, in deren Folge bestimmte Maßnahmen zur Verbesserung vorgenommen wurden.

Barclays stellt weiterhin Informationen zur Verfügung und kooperiert mit Behörden in den USA in dieser Angelegenheit.

Barclays wird gegebenenfalls weitere Ankündigungen machen."

**VIII.** In den Basisprospekten wird in dem Abschnitt "**INFORMATIONEN ÜBER DIE EMITTENTIN**" im Unterabschnitt "**Die Bank und die Gruppe**" im Unterabschnitt "**Directors**" die Tabelle wie folgt ersetzt:

<i>Name</i>	<i>Funktion(en) innerhalb der Bank</i>	<i>Wichtigste Tätigkeiten außerhalb der Bank</i>
Sir Gerald Grimstone	Vorsitzender der Gruppe	Non-Executive Director, Barclays PLC; Chairman, Standard Life Aberdeen plc; Non-Executive Board Member, Deloitte NWE LLP; Lead non-executive, Ministry of De-fence; Member, Financial Services Trade and Investment Board; Board Advisor, Abu Dhabi Commercial Bank PJSC
James Staley	Chief Executive Officer und Executive Director	Group Chief Executive Officer und Executive Director der Barclays PLC; Mitglied des Institute of International Finance, Inc.
Tushar Morzaria	Chief Finance Officer and Executive Director	Group Finance Director and Executive Director, Barclays PLC; Member, Main Committee of the 100 Group
Tim Throsby	President	Director, Human Dignity Trust; Director, Ark Oval Primary Academy Croydon; Member, Adjuvo
Peter James Bernard	Non-Executive Director	Non-Executive Director, Barclays US LLC; Executive Director, Root Capital Inc; Non-Executive Director, Massachusetts Audubon Society; Non-Executive Director, Windrose Advisors; Member of the Board of Trustees and the Investment Committee. Bowdoin College
Helen Anne Keelan	Non-Executive Director	Chairman, Barclays Bank Ireland PLC; Non-Executive Director, Barclays Capital Securities Limited; Non-Executive Director, PM Group Limited; Non-Executive Director, Liberty Insurance DAC; Non-Executive Director, Standard Life International DAC
Maria Del Carmen Richter	Non-Executive Director	Non-Executive Director, AngloGold Ashanti; Non-Executive Director, Rexel; Non-Executive Director, Bessemer Trust

Jeremy Scott	Non-Executive Director	Vice Chairman, Parker Fitzgerald Group
Alexander Vincent Thursby	Non-Executive Director	Non-Executive Director, Rank Group PLC; Executive Director, Janheg Investments PTE Limited; Executive Director, Janheg Caribbean Limited; Member of the Board of Trustees, Eden Rivers Trust; Advisory Board, Motive Labs
Helene Maria Vletter- van Dort	Non-Executive Director	Chairwoman of the Supervisory Board, Intertrust N.V; Non-Executive Director, NN Group N.V; Member of the Single Resolutions Board's Appeal Panel, Single Resolution Board; Member, Dutch Corporate Governance Code Monitoring Committee; Board member of the IvO Centre for Financial Law and Governance and Part-time Professor, Erasmus School of Rotterdam

The following non-binding English language translation of parts of the foregoing German language content of the supplement dated 14 May 2018 to the RSSP Base Prospectus A dated 13 June 2017, RSSP Base Prospectus A dated 25 July 2017, RSSP Base Prospectus B dated 7 July 2017 and Base Prospectus Prosper A dated 26 October 2017 (the "**Base Prospectuses**") is not a supplement in accordance with Section 16(1) of the German Securities Prospectus Act (*Wertpapierprospektgesetz*) and was not approved by the German Federal Financial Supervisory Authority (*Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht*).

*Die nachfolgende unverbindliche englischsprachige Übersetzung von Teilen des vorstehenden deutschsprachigen Inhalts des Nachtrags vom 6. November 2017 zum RSSP Basisprospekt A vom 13. Juni 2017, RSSP Basisprospekt A vom 25. Juli 2017, RSSP Basisprospekt B vom 7. Juli 2017 und Basisprospekt Prosper A vom 26. Oktober 2017 (die "**Basisprospekte**") stellt keinen Nachtrag gemäß § 16 Abs. 1 Wertpapierprospektgesetz dar und wurde nicht von der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht gebilligt.*



**14 MAY 2018**

**BARCLAYS BANK PLC**

*(Incorporated with limited liability in England and Wales)*

SUPPLEMENT

PURSUANT TO § 16 PARA. 1 GERMAN SECURITIES PROSPECTUS ACT ("**WPPG**")

TO THE FOLLOWING BASE PROSPECTUSES

(THE "**BASE PROSPECTUSES**"):

RSSP BASE PROSPECTUS A DATED 13 JUNE 2017 AS SUPPLEMENTED BY PREVIOUS  
SUPPLEMENTS DATED 27 JUNE 2017, 25 AUGUST 2017 AND 25 APRIL 2018

(THE "**RSSP BASE PROSPECTUS A DATED 13 JUNE 2017**")

RELATING TO

EQUITY LINKED SECURITIES (THE "**RSSP A1 SECURITIES**")

(FOURTH SUPPLEMENT)

RSSP BASE PROSPECTUS A DATED 25 JULY 2017 AS SUPPLEMENTED BY PREVIOUS  
SUPPLEMENTS DATED 25 AUGUST 2017 AND 25 APRIL 2018

(THE "**RSSP BASE PROSPECTUS A DATED 25 JULY 2017**")

RELATING TO

EQUITY LINKED SECURITIES (THE "**RSSP A2 SECURITIES**")

(THIRD SUPPLEMENT)

RSSP BASE PROSPECTUS B DATED 7 JULY 2017 AS SUPPLEMENTED BY PREVIOUS  
SUPPLEMENTS DATED 25 AUGUST 2017 AND 25 APRIL 2018

(THE "**RSSP BASE PROSPECTUS B**")

RELATING TO  
EQUITY LINKED NON LINEAR SECURITIES (THE "**RSSP B SECURITIES**")

(THIRD SUPPLEMENT)

BASE PROSPECTUS PROSPER A DATED 26 OCTOBER 2017 AS SUPPLEMENTED BY PREVIOUS  
SUPPLEMENT DATED 25 APRIL 2018

(THE "**BASE PROSPECTUS PROSPER A**")

RELATING TO  
NOTIONAL PORTFOLIO LINKED SECURITIES

(THE "**PROSPER A SECURITIES**")

(SECOND SUPPLEMENT)

(THE RSSP A1 SECURITIES, THE RSSP A2 SECURITIES, THE RSSP B SECURITIES AND THE  
PROSPER A SECURITIES, THE "**SECURITIES**")

**If, before this Supplement is published, investors have already agreed to purchase or subscribe for Securities issued under the Final Terms to the Base Prospectuses, such investors shall have the right to withdraw their declaration of purchase or subscription in accordance with Section 16(3) WpPG within a period of two working days from the date of publication of this Supplement, provided that the new factor, mistake or inaccuracy referred to in Section 16(1) WpPG arose before the final closing of the offer to the public and the delivery of the securities.**

**The withdrawal (for which no reasons need to be given) must be declared by written notice to that entity to which the relevant investor addressed the declaration of purchase or subscription. Timely dispatch of notice is sufficient to comply with the notice period.**

During the validity of the Base Prospectuses and as long as any Securities issued in connection with the Base Prospectuses are listed on any stock exchange or offered to the public, copies of this Supplement and of the Base Prospectuses, as supplemented, will be available free of charge upon request from Barclays Bank PLC, 1 Churchill Place, London, E14 5HP, United Kingdom, and on the website of the Issuer <https://www.home.barclays/prospectuses-and-documentation/structured-securities/prospectuses>.

## TABLE OF CONTENTS

<u>Base Prospectus</u>	<u>Section of the Base Prospectus</u>	<u>Items of the Supplement</u>	<u>Page</u>
RSSP Base Prospectus A dated 13 June 20017 RSSP Base Prospectus A dated 25 July 2017 RSSP Base Prospectus B Base Prospectus Prosper A	INFORMATION INCORPORATED BY REFERENCE	I.	6
RSSP Base Prospectus A dated 13 June 20017 RSSP Base Prospectus A dated 25 July 2017 RSSP Base Prospectus B Base Prospectus Prosper A	GENERAL INFORMATION	II.	6
RSSP Base Prospectus A dated 13 June 20017 RSSP Base Prospectus A dated 25 July 2017 RSSP Base Prospectus B Base Prospectus Prosper A	INFORMATION RELATING TO THE ISSUER	III.	6 f.
RSSP Base Prospectus A dated 13 June 20017 RSSP Base Prospectus A dated 25 July 2017 RSSP Base Prospectus B Base Prospectus Prosper A	INFORMATION RELATING TO THE ISSUER	IV.	8 f.

**The circumstances giving rise to this Supplement are:**

- the announcement of Barclays PLC, as filed with the U.S. Securities and Exchange Commission (SEC) on Form 6-K on 20 April 2018 in respect of the conclusion of the FCA and PRA investigations against Barclays Bank PLC and a director (April Announcement);
- the announcement of the Bank, as filed with the SEC on Form 6-K on 26 April 2018 in respect of recent developments during the first quarter of 2018 (Q1 Recent Developments Announcement);
- amendments to the director table; and
- the unaudited Q1 2018 Results Announcement, filed with the SEC with Form 6-K on 26 March 2018 (time of circumstances giving rise to this Supplement).

**The following sections of the Base Prospectuses are effected by the changes:**

- I. In the non-binding English language translation of the Base Prospectuses in the section **"INFORMATION INCORPORATED BY REFERENCE"** the following point will be added to the list of the information incorporated by reference:
  - the unaudited Q1 2018 Results Announcement of Barclays PLC as filed with the SEC with Form 6-K on 26 April 2018 for the three months ending March 31, 2018 (the **"Q1 2018 Results Announcement"**).
- II. In the non-binding English language translation of the Base Prospectuses the section **"GENERAL INFORMATION"** the subsections **"Significant Change Statement"** and **"Legal Proceedings"** will be replaced by the following:

**Significant Change Statement**

Save as disclosed under "The Bank and the Group - Acquisitions, Disposals and Recent Developments - Barclays successfully completes Ring-Fencing Transfer Scheme", there has been no significant change in the financial or trading position of the Group since 31 March 2018.

**Legal Proceedings**

Save as disclosed under "The Bank and the Group — Legal Proceedings" (other than under the heading "General"), "The Bank and the Group — Acquisitions, Disposals and Recent Developments — Barclays reaches settlement with the United States Department of Justice in relation to Residential Mortgage-Backed Securities" and "The Bank and the Group — Acquisitions, Disposals and Recent Developments — FCA and PRA conclude investigations into Jes Staley and Barclays" there are no governmental, legal or arbitration proceedings (including any such proceedings which are pending or threatened of which the Bank is aware), which may have or have had during the 12 months preceding the date of this Prospectus, a significant effect on the financial position or profitability of the Bank and/or the Group.

- III. In the non-binding English language translation of the Base Prospectuses in the section **"INFORMATION RELATING TO THE ISSUER"** in the section **"The Bank and the Group"** under the subsection **"Acquisitions, Disposals and Recent Developments"** the following section will be inserted:



## **Investment in subsidiaries**

As at 31 March 2018, the investment in subsidiaries of Barclays PLC of £40,854m (December 2017: £39,354m) predominately represents investments made into the Bank, including £8,986m (December 2017: £8,986m) of AT1 securities.

## **Loans and advances to subsidiaries, subordinated liabilities and debt securities in issue**

For the three months ended 31 March 2018, Barclays PLC issued £1,500m and €1,055m of Fixed Rate Senior Notes included within the debt securities in issue balance of £23,120m (December 2017: £22,110m). Barclays PLC did not issue any subordinated liabilities in the period.

## **Management of internal investments, loans and advances**

Barclays PLC retains the discretion to manage the nature of its internal investments in subsidiaries according to their regulatory and business needs. Barclays PLC may invest capital and funding in the Bank and other Group subsidiaries such as the Group Service Company, the US Intermediate Holding Company and the UK Ring-fenced Bank. In October 2017, the Bank of England published a consultation on “Internal MREL” and following that consultation a final statement of policy is expected to be published in H118. Accordingly, during the course of 2018 Barclays PLC expects to restructure certain investments in subsidiaries, including to subordinate internal MREL beneath operating liabilities, to the extent required to achieve compliance with internal MREL requirements which are expected to be in effect from 1 January 2019.

## **FCA and PRA conclude investigations into Jes Staley and Barclays**

On 20 April 2018, Barclays PLC published the following announcement:

“As announced on 10 April 2017 (the “**April 2017 Announcement**”), the FCA and PRA have been conducting investigations into Jes Staley, Group Chief Executive of Barclays, and Barclays Bank PLC in relation to an attempt by Mr Staley in 2016 to identify the author of an anonymous letter. The FCA and PRA have now concluded these investigations.

In respect of Mr Staley, the FCA and PRA have recently issued confidential draft warning notices setting out their reasons for proposing enforcement actions. The FCA and PRA are alleging that Mr Staley’s actions in relation to this matter represented a breach of Individual Conduct Rule 2 (requirement to act with due skill, care and diligence) and each have proposed that he pay a financial penalty. The FCA and PRA are not alleging that he acted with a lack of integrity or that he lacks fitness or propriety to continue to perform his role as Group Chief Executive Officer.

In accordance with the enforcement procedures of the FCA and PRA, Mr Staley now has a period during which he may review the draft warning notices and make representations to these authorities in relation to their content. Therefore, Barclays is not in a position to comment further on the draft warning notices, any discussions with the FCA and PRA or the timing of the final outcome of this matter.

In light of the draft warning notices of the FCA and PRA, the Barclays Board continues to be satisfied with its conclusions as set out in the April 2017 Announcement. The Barclays Board continues to have unanimous confidence in Mr Staley and continues to recommend his re-election as a Director at the Barclays Annual General Meeting on 1 May 2018. As set out in the April 2017 Announcement, the Barclays Board will determine what adjustment to Mr Staley’s compensation is appropriate once the FCA and PRA processes have concluded.

In respect of Barclays Bank PLC, the FCA and PRA have concluded that they will not take enforcement action in respect of this matter. However, they have proposed that each of Barclays Bank PLC and Barclays Bank UK PLC will be subject to requirements to report to the FCA and PRA on certain aspects of their whistleblowing programmes. Separately, in May 2017, the Barclays Board voluntarily commissioned independent reviews of Barclays’ whistleblowing policies, processes and controls, in line with which certain enhancements have subsequently been made.

Barclays continues to provide information to, and cooperate with, authorities in the US with respect to this matter.

Barclays will make further announcements as appropriate.”

- IV. In the non-binding English language translation of the Base Prospectuses in the section **"INFORMATION RELATING TO THE ISSUER"** in the section **"The Bank and the Group"** under the subsection **"Directors"** the the table of Directors will be replaced as follows:

<i>Name</i>	<i>Function(s) within the Bank</i>	<i>Principal outside activities</i>
Sir Gerald Grimstone	Chairman	Non-Executive Director, Barclays PLC; Chairman, Standard Life Aberdeen plc; Non-Executive Board Member, Deloitte NWE LLP; Lead non-executive, Ministry of Defence; Member, Financial Services Trade and Investment Board; Board Advisor, Abu Dhabi Commercial Bank PJSC
James Staley	Chief Executive Officer and Executive Director	Group Chief Executive Officer and Executive Director, Barclays PLC; Member, Institute of International Finance, Inc.
Tushar Morzaria	Chief Finance Officer and Executive Director	Group Finance Director and Executive Director, Barclays PLC; Member, Main Committee of the 100 Group
Tim Throsby	President	Director, Human Dignity Trust; Director, Ark Oval Primary Academy Croydon; Member, Adjuvo

Peter James Bernard	Non-Executive Director	Non-Executive Director, Barclays US LLC; Executive Director, Root Capital Inc; Non-Executive Director, Massachusetts Audubon Society; Non-Executive Director, Windrose Advisors; Member of the Board of Trustees and the Investment Committee. Bowdoin College
Helen Anne Keelan	Non-Executive Director	Chairman, Barclays Bank Ireland PLC; Non-Executive Director, Barclays Capital Securities Limited; Non-Executive Director, PM Group Limited; Non-Executive Director, Liberty Insurance DAC; Non-Executive Director, Standard Life International DAC
Maria Del Carmen Richter	Non-Executive Director	Non-Executive Director, AngloGold Ashanti; Non-Executive Director, Rexel; Non-Executive Director, Bessemer Trust
Jeremy Scott	Non-Executive Director	Vice Chairman, Parker Fitzgerald Group
Alexander Vincent Thursby	Non-Executive Director	Non-Executive Director, Rank Group PLC; Executive Director, Janheg Investments PTE Limited; Executive Director, Janheg Caribbean Limited; Member of the Board of Trustees, Eden Rivers Trust; Advisory Board, Motive Labs
Helene Maria Vletter-van Dort	Non-Executive Director	Chairwoman of the Supervisory Board, Intertrust N.V; Non-Executive Director, NN Group N.V; Member of the Single Resolutions Board's Appeal Panel, Single Resolution Board; Member, Dutch Corporate Governance Code Monitoring Committee; Board member of the IvO Centre for Financial Law and Governance and Part-time Professor, Erasmus School of Rotterdam